

DM Bau réalise une extension avec un standard d'aménagement particulièrement exigeant.

Belair Schaffhouse mise sur la qualité pour les patients et les employés

La clinique privée Belair de Schaffhouse, qui fait partie du Swiss Medical Network, connaît une forte affluence de patients. En conséquence, elle a agrandi son espace. Dans un délai de construction très court, un bâtiment d'extension d'une superficie de 220 m² a été construit avec un équipement particulièrement sophistiqué pour les salles d'examen et de traitement. La satisfaction est grande. «Le résultat répond parfaitement à toutes nos attentes», déclare la directrice Corina Müller-Rohr.

Avec environ 45 médecins affiliés dans diverses spécialités, la Clinique Privée Belair offre un large éventail de services médicaux: Chirurgie, orthopédie, chirurgie du rachis, urologie, gynécologie, médecine interne générale, cardiologie, hématologie, néphrologie, ophtalmologie, rhumatologie et dermatologie. La clinique privée, qui a récemment fêté son 50^e anniversaire, se considère comme la première clinique privée du canton de Schaffhouse. Corina Müller-Rohr: «Avec nos médecins affiliés et notre personnel, nous adaptons à tout moment le traitement aux

besoins individuels de nos patients. Nous nous distinguons par une médecine de premier ordre, des soins compétents et une excellente hospitalité. Nous soutenons le processus de guérison par des compétences médicales, des soins personnels et une ambiance familière. La sécurité des patients est notre priorité absolue.»

La qualité en tête de liste

Depuis mars 2016, la responsabilité globale est exprimée avec le management environnemen-

tal certifié selon la norme ISO 14001:2015. La durabilité s'applique à tous les processus opérationnels. Cela implique une action consciente, engagée et respectueuse et une utilisation prudente des ressources. C'est pourquoi la Clinique privée Belair répond aux normes de qualité les plus élevées. Des tiers indépendants vérifient le respect de ces normes et proposent des améliorations. Entre autres, des audits réguliers des Swiss Leading Hospitals sont effectués par l'organisme de certification ISO afin d'obtenir des certificats d'excellence, qui confirment le respect de normes de qualité supérieures à la moyenne.

Des exigences élevées également pour l'extension

Ceux qui répondent aux exigences élevées susmentionnées et pour lesquels la qualité est une priorité absolue abordent également la poursuite de la croissance avec un soin particulier. «Lorsque nous avons choisi nos partenaires pour l'extension, nous avons recherché leur compréhension de nos besoins particuliers et leur expérience dans la réalisation compétente de projets offrant un haut degré d'individualité et de confort», résume la directrice de la clinique. Le choix s'est porté sur la construction modulaire en bois de DM Bau. L'extension de 220 m² sur un seul étage a été réalisée en collaboration avec Scheerer + Partner Architekten AG à Zurich, et la direction des travaux d'Ixtegra AG à Schaffhouse. «Nous nous sommes harmonisés comme une équipe unie», souligne Michael Salcher, chef de projet chez DM Bau, «comme si nous avions déjà réalisé des dizaines de projets communs» Cela était particulièrement important car le temps disponible pour la mise en œuvre était relativement court et un incendie s'est produit chez le fournisseur de fenêtres pendant la phase de construction. Néanmoins,





Ils se félicitent du succès de la construction du pavillon de la Clinique privée Belair (de gauche à droite): Dino Cauzza, CEO Swiss Medical Network, Jörg Huggler, Ixtegra AG, Corinna Müller-Rohr, directrice Belair, Björn Oellrich et Hans-Georg Hettich, DM Bau AG, et Reto Schmid, Ixtegra AG.

hc'était un atterrissage de précision. 17 semaines après l'octroi du permis de construire et après seulement 8 semaines de montage sur le site, le bâtiment modulaire en bois a pu être occupé à temps. «Pour nous, il représente une référence pour les projets futurs. Nous sommes très impressionnés par la rapidité de la planification et de la construction. C'est une réalisation sans faille», a déclaré le PDG de Swiss Medical Network, Dino Cauzza, lors de la remise du bâtiment.

La transparence en plus

L'élégant nouveau bâtiment se caractérise par une finition très digne. «Nous voulons ainsi exprimer notre caractère de clinique privée de haute qualité», souligne Corinna Müller-Rohr. «C'est une grande préoccupation pour nous, que nos patients ressentent un haut niveau de confort et que tous nos employés puissent travailler dans une atmosphère et un

environnement de travail de premier ordre». La finition spéciale est déjà impressionnante de l'extérieur. La façade a été conçue à l'aide de panneaux de roche de manière à former un ensemble harmonieux et cohérent, sans joints ni séparations. Les grandes fenêtres, qui apportent beaucoup de lumière dans les pièces, sont dominantes. Des éléments en verre sont même intégrés dans les coins.

Aucun joint de module n'est visible à l'intérieur non plus. Les cloisons en verre se distinguent également ici. Ils favorisent l'incidence de la lumière et sont recouverts de feuilles opaques pour des raisons de discrétion. «Après quelques semaines d'exploitation, la réaction de tous est extrêmement positive», conclut Corinna Müller-Rohr, qui ajoute: «La transparence de la construction est une chose, mais nous avons également fait l'expérience d'une transparence totale en matière de délais et de prix. Nous sommes définitivement convaincus que la construction modulaire en bois constitue une base solide qui permet de créer des pièces supplémentaires ou même une extension sans aucun problème.

Si de nouveaux aménagements de salles s'avèrent nécessaires en raison de la tendance claire à la fourniture de services ambulatoires, nous sommes maintenant parfaitement préparés à cette éventualité. Ce sont des avantages décisifs. Ils nous offrent une grande sécurité d'investissement et la certitude d'avoir réalisé une très belle extension dans un délai de construction court avec les bons partenaires.»

Informations complémentaires

www.dm-bau.ch

Björn Oellrich, directeur
b.oellrich@dm-bau.ch

